

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian Skripsi ini dapat penulis simpulkan bahwa KH. Noer Ali merupakan seorang tokoh ulama sekaligus Pahlawan Nasional yang terkenal di Wilayah Bekasi. KH. Noer Ali berhasil membangun perkembangan pendidikan Islam pada kampung Ujung Harapan serta bagi pengembangan pendidikan Islam di Indonesia. Beliau berperan dalam pendidikannya di Bekasi sebagai seorang pendidik baik pendidik formal maupun non formal, kemudian KH. Noer Ali juga berperan sebagai seorang pejuang. Dengan pemikiran-pemikiran yang direncanakan maka KH. Noer Ali dapat membangun syiar Islam, serta membuat masyarakat Bekasi menjadi lebih baik di Kampung Ujung Harapan. Peran KH. Noer Ali disini sangat disyukuri bagi masyarakat Bekasi, karena dengan adanya perjuangan serta peran dan pemikiran beliau yang hebat dapat membangun perkampungan surga.

Dalam bidang pendidikan Kiai Noer Ali memiliki gagasan pembaharu dalam upaya memodernisasi sistem pendidikan pesantren. Hal tersebut diwujudkan dalam memodernisasi kurikulum yang ada di At-Taqwa dengan memasukkan berbagai mata pelajaran umum sebagai mata pelajaran yang wajib selain mata pelajaran keagamaan, juga didukung dengan penerapan P4 sebagai jalan awal dalam memodernisasikan pendidikan pesantren.

KH. Noer Ali seperti yang sudah penulis paparkan diatas merupakan tokoh pendidikan yang patut dijadikan inspirasi, karena banyak sekali peran beliau dalam dunia pendidikan seperti perjuangannya dalam upaya menjadikan kampungnya menjadi lingkungan yang mempunyai pengetahuan ilmu agama yang baik, walaupun beliau hidup ditengah lingkungan yang kurang dalam hal ilmu agama, inilah mengapa beliau patut menjadi inspirasi, karena tekad dan ketekunan beliau dalam dunia pendidikan sangat menjadi inspirasi, selain peran beliau menjadikan lingkungannya sebagai kampung surga, KH. Noer Ali juga banyak membangun simbol-simbol kejayaan pendidikan agama Islam seperti membangun masjid dan pondok pesantren At Taqwa.

Hal tersebut merupakan bukti nyata bahwa beliau sangat peduli dan sangat besar jasanya dalam dunia Pendidikan Agama Islam. Dengan berbagai macam prestasi dan bukti nyata beliau dari mulai pemikiran atau gagasan serta simbol-simbol kemajuan pendidikan agama Islam yang KH. Noer Ali bangun, maka tidaklah salah jika beliau harus dijadikan inspirasi generasi bangsa dalam memajukan pendidikan agama Islam di Indonesia. Generasi bangsa harus bisa mencontoh dan meneladani kesuksesan KH. Noer Ali serta mengambil manfaat dari perjuangan beliau dalam dunia pendidikan agama Islam agar senantiasa Pendidikan Agama Islam di Indonesia semakain maju dan dapat lahir kembali KH. Noer Ali baru dari para generasi bangsa sehingga dunia pendidikan agama Islam terus berjaya dan terus menjadi nilai-nilai luhur kehidupan bangsa.

## **B. Saran**

Saran penulis tingkatan terus syiar-syiar Islam yang dulu sudah KH. Noer Ali terapkan dan jangan pernah melupakan sejarah serta perjuangan yang dulu sudah dibangun menjadi lebih baik. Maka dari itu penulis hanya berpesan untuk para pembaca dan para generasi sekarang ini, banyak-banyaklah membaca literatur tentang ketokohan KH. Noer Ali agar beliau menjadi contoh bagi kita semua dalam menjalani aspek kehidupan sehari-hari. Dalam kaitannya dengan tujuan umum dan tujuan akhir, secara sederhana, KH. Noer Ali merumuskan dengan istilah “Membentuk manusia benar, pintar dan terampil.”